

# EKSPOS

## Produk IKM Maupun UMKM Ponorogo Dipermudah Urus Sertifikasi Halal

Muh. Nurcholis - [PONOROGO.EKSPOS.CO.ID](http://PONOROGO.EKSPOS.CO.ID)

Apr 7, 2022 - 23:01



*Bimtek Sertifikasi Halal di Kabupaten Ponorogo. (Foto : Muh Nurcholis)*

PONOROGO - Tak bisa dipungkiri bersama Halal telah menjadi trend gaya hidup global saat ini. Bahkan masyarat dunia secara umum telah menjadikan produk halal sebagai pilihan produk dengan jaminan kualitas yang sehat dan bermanfaat

untuk di konsumsi.

Sertifikasi halal produk menjadi sangat penting bagi para pelaku usaha. Salah satu upaya mempermudah dan mempercepat sertifikasi halal tersebut, Forum IKM Ponorogo mengadakan kegiatan Bimbingan Teknik sertifikasi Halal bagi pelaku usaha/IKM yang ada di Ponorogo.

Pada kesempatan tersebut juga diadakan penyerahan sertifikat Halal pada Rabu (6/4/2022) di pendopo Kabupaten Ponorogo. Acara dihadiri oleh Kepala Kemenag Kabupaten Ponorogo HM. Nurul Huda, Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko bersama Kepala Dinas Perdagangan, Ketua PD Aisyiah, Ketua Cabang Muslimat, Ketua Komunitas IKM/UKM Ponorogo serta para IKM.

Disela-sela kegiatan, Ketua Forum IKM Ponorogo Sunarto dalam laporannya memaparkan pada tahun 2021 Forum IKM Ponorogo mendapatkan fasilitasi Halal gratis SEHATI 2021 untuk 10 IKM dan 2 IKM fasilitasi dari Kementerian Industri yang diserahkan pada acara tersebut.

Kegiatan Bimtek ini diikuti 200 pelaku usaha guna persiapan fasilitasi halal gratis SEHATI 2022 yang ditargetkan sebanyak 25.000 pelaku UMK dengan 10.000.000 produk tersertifikasi halal. "Sertifikasi Halal menjadi nilai tambah produk IKM dan ini perlu terus diupayakan agar produk-produk IKM makin banyak yang bersertifikat Halal," tambah Sunarto.

Bupati Ponorogo, Sugiri Sancoko mengaku mendorong kemudahan dan kelancaran proses halal produk tersebut. "Pemerintah Kabupaten sedang mengusakan dan membenahi RPH agar segera berfungsi juga akan ditambahkan fasilitas-fasilitas pendukung lainnya," beber Kang giri.

Sedangkan Kepala Kemenag dalam sambutannya menyambatkan pentingnya makanan dan minuman yang halal dan thoyyib. "Ini wajib dilakukan oleh para pelaku IKM dengancara sertifikasi halal produknya. Kemenag Kabupaten Ponorogo siap mendorong dan membantu IKM dalam proses sertifikasi halal ini," ujar HM. Nurul Huda.

Dalam kegiatan ini juga diadakan bazar produk IKM yang sudah tersertifikasi halal sekaligus penyerahan sertifikasi halal fasilitasi halal gratis SEHATI 2021 dan kementerian Industri oleh Bupati Kang Giri. (Muh Nurcholis)